

NGO

Kodim 0716/Demak Gelar Acara Pelantikan Kenaikan Pangkat Personel Bintara, Tamtama dan PNS

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Oct 2, 2023 - 08:28



DEMAK – Kodim 0716/Demak gelar Upacara Kenaikan Pangkat Personel Bintara, Tamtama dan PNS Periode 01 Oktober 2023 di Aula Makodim 0716/Demak, Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Minggu (01/10/2023)

Kegiatan yang diselenggarakan selepas upacara peringatan hari Kesaktian Pancasila ini dipimpin Langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto SE., M.Si., M.M., di Aula Makodim 0716/Demak dengan dihadiri Kasdim Mayor Inf Supriyono, para Pasi, para Danramil Jajaran Kodim 0716/Demak dan perwakilan anggota Kodim 0716/Demak.

Sebanyak 36 Prajurit dan 2 PNS Kodim 0716/Demak menyandang pangkat baru satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula periode 1 Oktober 2023, dengan rincian 27 orang Bintara, 9 orang Tamtama dan 2 PNS.

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto mengatakan bahwa kenaikan pangkat merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa dan kepercayaan pimpinan kepada prajurit yang telah memberikan dedikasi dan berdinamika dengan baik.

Kenaikan pangkat ini bukan diberikan begitu saja, tetapi ini merupakan hasil penilaian dari pimpinan, atas kinerja dan dedikasi dalam melaksanakan tugas. Oleh karena itu saya berharap dengan kenaikan pangkat ini menjadi motivasi untuk lebih meningkatkan kinerja demi kemajuan satuan,” ungkap Dandim.

Dengan kenaikan pangkat yang lebih tinggi, Dandim berharap agar prajurit selalu bersyukur, dengan menumbuhkan etos kerja yang lebih baik dan meningkatkan prestasi.

“Atas nama Komando dan pribadi, saya ucapkan selamat serta rasa bangga kepada anggota atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula,” Tambah Dandim.

Kepada prajurit yang akan UKP pada periode berikutnya Dandim berpesan untuk mempersiapkan diri dengan menjaga fisik dan kesehatan.

“Kepada prajurit yang akan UKP pada periode-periode berikutnya hendaknya selalu menjaga fisik dan kesehatan,” pungkas Dandim. (Pendim 0716/Demak)